
 
 

Protokollauszug 
aus der 

74. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 30.10.2007 

 
öffentlich 
Top 5.3 BE Planung Verkehrsberuhigung Hans-Thoma-Str. (entspr. Bitte von Frau Hü-

neke in Sitzung am 11.09.07) 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Gorgels (Bürgerinitiative H.-Thoma-Str.) nimmt das Rederecht wahr. Er geht dabei u.a. auf 
den durchgeführten Workshop ein und bemängelt, dass die BI seit ca. März dieses Jahres nicht 
mehr einbezogen worden sei. 
 
Herr Praetzel (Bereich Verkehrsanlagen) berichtet, welche Aktivitäten es in der Zwischenzeit 
gegeben habe. Die Folie wird dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
Nach weiteren Äußerungen der Teilnehmer stellt der Ausschussvorsitzende fest, dass es offen-
sichtlich eine Kommunikationsstörung gegeben habe, der bei der BI zum jetzt artikulierten Ver-
dacht geführt hat, die seinerzeit formulierte Vorzugsvariante für den Verkehr in der nördlichen 
Innenstadt werde nicht weiter (mit der gebotenen) Intensität verfolgt. Die Verwaltung habe 
heute schlüssig dargestellt, dass dem nicht so sein. Es solle deshalb schnellstmöglich wieder 
ein dauerhafter Kommunikationskanal zur BI hergestellt werden.  
Die Verwaltung signalisiert,  „den Faden wieder auf zu nehmen“. 
 
 
 


